
 

AGRUPAMENTO DE ESCOLAS JOSÉ ESTÊVÃO 

 

 

 

1 
 

 

Resumo da Reunião de Conselho Geral  

17 de maio de 2021 

Pedido autorizado para acrescentar um ponto à ordem de trabalhos por parte da conselheira Ana 

Rocha – Esclarecimento sobre as obras circundantes à EB2 de S. Bernardo 

Ponto um- Aprovação das atas das reuniões de Conselho Geral nº13 a 03/12/2020 e nº14 a 

19/02/2021. 

Aprovada a ata nº13 após pequenas retificações apresentadas por alguns conselheiros e a ata nº14, 

também foi aprovada por unanimidade dos presentes. 

Ponto dois- Apreciar os resultados do processo de autoavaliação:  

- Relatório de autoavaliação 

O Diretor apresentou uma sucinta contextualização do relatório de autoavaliação; deu algumas 

explicações sobre o documento e sobre a sua dinâmica em conselho pedagógico. Realçou a melhoria 

substantiva do documento, salientando que este decorre de um ciclo de 4 anos e apresenta na 2ª 

parte uma panorâmica do E@D. 

Alertou para o grande desafio que é não deixar que os pontos fortes desçam, sem esquecer de realçar 

que a equipa de autoavaliação considerou a resposta a 60 % num item de questionário, como ponto 

fraco. 

Vários conselheiros deram os parabéns à equipa que desenvolveu este trabalho de autoavaliação, 

referiram a evolução positiva em comparação com o documento anterior e lamentaram a pouca 

representatividade de respondentes aos questionários. 

Houve ainda a indicação da necessidade de haver forte empenho na divulgação dos questionários, 

no próximo ciclo de regulação. 

-Plano de melhoria e desenvolvimento 

Sobre o documento -  Plano de melhoria e desenvolvimento; as propostas apresentadas neste 

documento vão ao encontro daquilo que o relatório de autoavaliação identificou como menos bem. 

Diversos conselheiros deram a sua opinião; as diferentes representatividades neste órgão 

disponibilizaram-se para o apoiar. 

Manifestada a grande satisfação com o documento apresentado. Concorda, este órgão com 

avaliações intermédias do processo de autoavaliação. 

Ponto três- Análise e aprovação da candidatura do Plano de Inovação para 2021/2022 

O Diretor fez o enquadramento do documento e a sua comparação com o Plano do ano anterior. 

Esclareceu as questões colocadas por alguns conselheiros relativas à inovação no processo de 
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aprendizagem e à transição do ensino básico para o secundário. Falou sobre a pedagogia baseada na 

resolução de problemas. 

O Plano de Inovação proposto para 2 turmas do 2ºano; 2 turmas do 6ºano e 2 turmas do 8ºano, bem 

como 1 turma do curso profissional, para 2021/2022 foi aprovado por unanimidade. 

Ponto quatro- Lista de alunos propostos para os Quadros de Mérito do AEJE/2021 

O Conselho Geral homologou a lista de alunos e turmas que foi enviada pela Comissão de 

Candidatura ao Quadro de Mérito, em respeito pelo previsto no Regulamento dos Quadros de Mérito 

e Excelência, aprovado por este órgão. 

No dia 25 de maio, dia do Patrono do AEJE, será apresentada, em sessão publica, essa lista e serão 

afixados no placard do Quadro de Mérito, na entrada da escola sede.  

Ponto cinco- Esclarecimentos relativos às obras circundantes da EB2 de S. Bernardo 

A Conselheira representante de encarregados de educação manifestou a sua preocupação com a 

lentidão nas obras de requalificação, com o transito em horário de ponta, com a sinalização das 

obras, com a maquinaria em constante movimento, com a ausência de policiamento. Parece-lhe não 

se ver ação para melhorar… Regras/ segurança/civismo. 

O diretor pediu cautela nas zonas de obras, já houve comunicados à policia; informou da existência 

já de desfasamento de horários nas escolas EB2 e JE; apelou a uma maior disciplina dos pais, no 

transito,  nas proximidades das escolas. 

O Conselheiro Rogério Carlos, representante da CMA no CG, pedindo desculpa, informou que não 

responderia a esta questão, uma vez que foi endereçado um email ao Presidente da Câmara, com o 

mesmo assunto e este responderá à Associação de Pais da EB2 de S. Bernardo, e nessa altura, 

também dará conhecimento aos restantes elementos do conselho geral. 

 

AEJE, 31 de maio de 2021 

                                                                                                              A Presidente do CG 

                                                                                                              Maria Júlia Vieira Casal 


